

【金沢区事例】レコード鑑賞会「定年だよ！全員集合！」（平成 30 年 12 月開設）**団体紹介**

- ・団体名：埋蔵社会資源発掘プロジェクト
- ・活動者の受講年度：平成 30 年度（第 5 期生）
- ・メンバー数：12 名
- ・活動実績：令和 2 年度は、月 1 回開催
- ・活用制度：特になし

**活動内容**

「レコード鑑賞会」活動は、平成 30 年『地域づくり塾かなざわ』（12 月開講）の最終課題「新たな社会資源を生み出す」の企画の中から誕生しました。（その時の企画書タイトルが「定年だよ！ 全員集合！」でした）

寄贈いただいたもののほかに、昔愛聴した懐かしいレコード（LP・ドーナツ盤）を持ち寄って、お茶を飲みながら、音楽について、それ以外のことでも自由に語り合ひましょう、というのが基本のコンセプトです。

針を落とすレコードのジャンルも歌謡曲からジャズまでと幅広く取り揃え、誰もが楽しめるよう工夫しています。

参加者の中から、地域活動に参加していただける方を発掘したい、というのが最終目標です。

当初、開催場所は六浦地区の各町内会館の持ち回りを検討していましたが、現在は瀬戸町内会館で月 1 回開催しています。

コロナ禍の中での開催は、密を避け、飲み物は自粛。マスクの着用と着席前の検温は必須とし、ゆとりを持って間隔をあけた席で鑑賞しています。

参加者からは「生活に張り合いができています」「外出する機会ができて嬉しい」との声が寄せられ、高齢者の参加も多いので、見守りの機会にもなっています。